

MAGAZINE

Kapolda Sulsel Pimpin Laporan Kenaikan Pangkat dan Penyambutan Satgas Tindak Ops Damai Cartenz BKO Polda Papua

Muhammad Rizal - BARRU.MAGZ.CO.ID

Jan 2, 2024 - 13:24



Makassar-Sulsel, Kapolda Sulsel Irjen Pol Andi Rian R. Djajadi pimpin langsung upacara laporan kenaikan pangkat periode 1 Januari 2024 kepada personel Satker Mapolda Sulsel dan Penyambutan Satgas Tindak Ops Damai Cartenz BKO Polda Papua.

Upacara ini berlangsung di Lapangan Mapolda Sulsel, Selasa (02/01/2024) yang diikuti seluruh pejabat utama (PJU) dan personel Mapolda Sulsel

Mengawali sambutannya Irjen Pol Andi Rian mengatakan selamat merayakan Natal bagi umat kristiani dan selamat menyongsong tahun baru 2024, ia menyampaikan bahwa semangat tahun baru menjadikan semangat bagi kita semua dalam menebar perdamaian, persaudaraan dan persatuan.

“Rekan rekan terima kasih atas pengabdian yang diberikan selama ini kepada masyarakat bangsa dan negara dengan baik, momentum naik pangkat bertepatan dengan tahun baru 2024, mari kita semua sambut pangkat dan tahun baru dengan semangat persaudaraan, persatuan dan perdamaian” ucap Kapolda.

Kenaikan pangkat yang saudara-saudari terima ini tentunya tidak terlepas dari kerja keras dan pengabdian yang telah diberikan.

Jenderal bintang dua ini juga mengucapkan selamat kepada personel Brimob yang telah bertugas pada satgas BKO Polda Papua.

“Selamat buat rekan-rekan sekalian yang hari ini telah mendapatkan pangkat amanah setingkat lebih tinggi, ingat pangkat dan jabatan adalah amanah yang diberikan oleh Allah, mari implementasikan dengan baik dan untuk personel satuan Brimob yang tergabung dalam satgas tindak operasi damai cartenz atas nama pimpinan Polri mengucapkan apresiasi dan penghargaan berupa Pin Emas kepada seluruh personel Satgas ops damai cartenz yang selama melaksanakan tugas benar-benar memberikan rasa aman di tanah papua sehingga situasi didaerah operasi dapat terpelihara. pungkasnya.

Terakhir Kapolda berpesan kepada personel upacara bahwa saat ini kita dihadapkan dengan tahapan politik yang memasuki masa kampanye dan tidak lama lagi kita dihadapkan pada pesta demokrasi 2024.

"Saya berpesan kepada seluruh peserta upacara sekalian, saat ini tahapan kampanye sementara berlangsung dan tidak lama lagi pesta demokrasi 14 februari mendatang akan digelar, saya himbau untuk netral dalam kontestasi politik ini, teruslah melaksanakan cooling system ditengah-tengah masyarakat sehingga hajatan pemilu dapat berjalan secara damai, aman, jujur dan adil

menuju Indonesia Maju. Tambahnya.

Diketahui, jumlah keseluruhan anggota Polri yang naik pangkat se-Sulawesi Selatan sebanyak 1.548, sementara ditubuh Polda sendiri sebanyak 390 orang yang terdiri dari Pamen 32, Pama 66, Bintara 291 dan Tamtama 1 orang.

Usai pelaksanaan laporan kenaikan pangkat dan penyambutan personel BKO Polda Papua dilanjutkan foto bersama dan pemberian ucapan selamat.